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二
月
十
九
日
（
日
）
に
行
な
わ
れ
た
脱
原
発
杉
並

デ
モ
は
、
５
０
０
０
人
を
超
え
る
市
民
が
参
加
し
、

大
成
功
し
ま
し
た
。 

「
原
発
を
な
く
す
」
と
い
う
一
致
点
で
集
ま
っ
た

広
範
な
市
民
は
、
思
い
思
い
の
ア
ピ
ー
ル
で
脱
原
発

を
訴
え
な
が
ら
、
区
内
を
パ
レ
ー
ド
し
ま
し
た
。 

パ
レ
ー
ド
の
隊
列
は
、
「
キ
ッ
ズ
＆
高
齢
者
ほ
の

ぼ
の
隊
」「
フ
ォ
ー
ク
ダ
ン
ス
隊
」「
ド
ラ
ム
隊
」「
カ

ラ
オ
ケ
隊
」
「
シ
ュ
プ
レ
ヒ
コ
ー
ル
隊
」
な
ど
多
岐

に
亘
り
、
今
ま
で
に
無
い
〝
賑
や
か
な
〟
パ
レ
ー
ド

と
な
り
ま
し
た
。 

当
日
は
、
私
も
家
族
と
一
緒
に
パ
レ
ー
ド
の
先
頭

「
キ
ッ
ズ
隊
」
に
参
加
し
、
ス
タ
ッ
フ
と
し
て
山
車

の
誘
導
な
ど
の
お
手
伝
い
も
し
ま
し
た
。 

キ
ッ
ズ
隊
に
は
、
た
く
さ
ん
の
子
ど
も
と
保
護
者

が
参
加
し
、
と
て
も
和
や
か
な
パ
レ
ー
ド
と
な
り
ま

し
た
。
子
ど
も
た
ち
は
風
船
や
シ
ャ
ボ
ン
玉
で
沿
道

の
人
々
に
ア
ピ
ー
ル
し
、
手
を
振
り
返
し
て
く
れ
る

方
が
大
勢
い
ま
し
た
。
保
護
者
は
、
「
子
ど
も
た
ち

を
守
ろ
う
！
」
と
元
気
に
声
を
上
げ
て
い
ま
し
た
。 

２６日（日）夜 

企画反省会を開催
 

今回の企画の総括と反省

会を行ないます。 

また、今後の取り組みなど

についても話し合います。 
 

◎２６日（日） 

１８：３０～ 

産業商工会館３階 
 

私
も
着
ぐ
る
み
で
、
子
ど
も
を
乗
せ
た

巨
大
山
車
の
誘
導
（
右
） 

出
発
を
待
つ
、
十
数
台
の
保
育
園
散
歩

車
。
圧
巻
で
し
た
（
右
下
） 

子
育
て
世
代
が
多
く
参
加
（
下
） 

今
回
の
パ
レ
ー
ド
は
一
回
で
終
わ
る
も
の
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。
今
後
も
継
続
的
に
開
催
し
、
脱
原
発

の
実
現
に
向
け
て
、
運
動
を
進
め
て
い
き
ま
す
。 

今
回
の
取
り
組
み
で
、
多
く
の
国
民
が
連
帯
し
て

い
く
可
能
性
が
示
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
の
イ
ベ
ン
ト

に
つ
い
て
も
、
ニ
ュ
ー
ス
上
な
ど
で
情
報
発
信
し
て

い
き
ま
す
。
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息子が初傍聴 緊張がほぐれました！
 
 

 生まれて初めて、息子が議会の傍聴を行

ないました。偶然、妻が休みとなり、保育

園を休んで連れてきました。 
一般質問の前は、流石に緊張します。か

つて、学生プロレスでは大勢の観客の前で

試合をしてきたため、度胸はある方ですが、

質問前は独特の緊張感があります。 
大勢の方に傍聴に来ていただけると、元

気に質問が行なえるので、非常にありがた

いものです。今回は息子も参加したので、

緊張がほぐれ、落ち着いて質問することが

できました。議場で「パパ、パパ」という

ので、少し困りましたが（笑） 

二
月
十
八
日
（
土
）
井
草
地
域
の
歴

史
見
学
会
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。
こ
の

間
、
西
武
線
沿
線
の
住
民
の
方
、
商
店

街
有
志
の
若
手
の
み
な
さ
ん
が
中
心
と

な
り
、「
灯
り
ま
つ
り
」
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

が
立
ち
上
が
っ
て
い
ま
す
。
住
民
参
加

型
で
地
域
振
興
を
目
指
し
て
い
く
取
り

組
み
で
、
私
も
参
加
し
て
い
ま
す
。 

当
日
は
、
井
草
の
歴
史
を
た
ず
ね
、

「
ふ
る
さ
と
」
を
大
い
に
感
じ
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。
日
頃
、
何
気
な
く
生

活
し
て
い
る
と
見
落
と
し
が
ち
な
こ
と

が
多
い
で
す
が
、
今
回
の
機
会
に
、
地

域
の
歴
史
を
再
発
見
す
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。 

二
月
二
十
日
（
月
）
第
一
回
杉
並
区
議
会
定
例
会
で
一
般
質

問
を
行
な
い
ま
し
た
。 

障
害
者
分
野
、
保
育
分
野
、
外
環
道
路
問
題
に
つ
い
て
、
各

分
野
の
実
態
や
問
題
を
明
ら
か
に
す
る
と
共
に
、
区
の
施
策
の

拡
充
な
ど
を
求
め
ま
し
た
。 

一
般
質
問
当
日
は
、
大
勢
の
み
な
さ
ん
が
、
傍
聴
に
駆
け
つ

け
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。
障
害
者
の
方
、
ご
家
族
、
作
業
所
の

方
に
も
参
加
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

住
民
の
切
実
な
実
態
や
要
望
を
行
政
に
届
け
る
の
が
議
員

の
役
割
で
す
。
今
後
も
、
み
な
さ
ん
の
声
を
し
っ
か
り
と
区
政

へ
届
け
る
た
め
に
頑
張
り
ま
す
。 

 

日頃、傍聴者が

少ない杉並区議

会ですが、住民に

開かれた活発な

議会を目指して、

頑張りたいと思

います。 
 
※記事と写真は関

係ありません 

田
中
家
長
屋
門
（
武
家
屋
敷

造
り
の
門
）
前
に
て 最近、掃除を手伝ってくれ

ます。散らかることも多い

ですが…。コロコロ掃除は

日課です。 


